Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

Permanence Paroissiale : 06 71 20 95 02 Presbytère Abbé Lasserre : Tél/Fax : 05 58 44 66 40 – Tél/Répondeur : 09 65 40 30 23 Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : http://ndba40.cef.fr

2^{ème} Dimanche de Carême A Samedi 19 Mars 2011 : 18h messe à CREON Dimanche 20 Mars 2011 10H30 messe à LOSSE

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prierons pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Yvette PÈRÈ, Valentine CLAVERIE, Raymonde-Jeanne CADEILLAN, Max JOURDAN, Famille CORRADI. Famille DALL'AVA-AGOSTINI. Jean COL.

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite <u>8 jours avant</u> à Aline EXPERT (tél 05 58 44 68 60)pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h messe à la maison de retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC Vendredi à 17h messe à la maison de retraite de GABARRET

Avis et rendez-vous

► Mardi 15 Mars

■ à 11h à l'église de Gabarret, Johan (CM2) et sa sœur Jessica (CE2) font leur demande de baptême, avec l'accord de leurs parents, en présence de leur classe de CM2 et CE2. « Seigneur, tu m'as appelé, me voici. Tu seras mon chemin, ma vérité et ma vie ».

Deux autres enfants de Parleboscq seront à ce rendez-vous :Benjamin (CE2) et sa sœur Kataryna (6ans1/2). L'Abbé Lasserre restera ensuite auprès des enfants du primaire de l'Ecole Jeanne d'Arc.

- à 17h30 , le Comité de rédaction du journal Clarté se retrouve chez Jean-Marie Thirion pour relire le N° 200 (n° de Pâques).
- ▶ Jeudi 17 Mars à 20h30 réunion de l'Equipe Pastorale.
- ► Halte spirituelle au Berceau de St Vincent de Paul le Samedi 19 Mars de 10h à 16h.

Objectifs : situer la prière des psaumes

donner l'envie et le goût de plonger dans cette prière.

Chacun apporte son pique-nique. Participation à la journée 5€

Inscriptions avant le 17 mars. Tél 05 58 58 31 47 – Fax : 05 58 58 31 48 et sdpc40@catholique-aire-dax.cef.fr

- ▶ Le **Samedi 19 Mars** est aussi une journée de formation pour les laïcs déjà habilités ou qui seront habilités à conduire les obsèques. Ils sont cinq de notre Paroisse à y aller : Jeanine DUPEYRON, Aimée MARQUET, Geneviève SENTEX, Philippe de BOUGLON, Robert MIRAMBEAU.
- ▶Le Mardi 1^{er} Mars, notre Pays Albret-Armagnac vivait un évènement historique (ecclésialement parlant): les Equipes d'Animation Pastorale des trois Paroisses se sont réunies pour la première fois à Roquefort. Curés compris, nous étions 4 de la Paroisse St Jacques de la Douze et Albret (Roquefort), 6 de la Paroisse St Vincent d'Armagnac (Villeneuve), et 8 de Notre-Dame du Bas-Armagnac. Nous avons fait connaissance, présenté notre partage des responsabilités pastorales, cherché nos possibilités de collaborer en Pays. Nous avons retenu, par ex., la proposition de faire ensemble les retraites de 1^{ère} Communion et Profession de Foi, comme se fait la retraite de Confirmation.
- ▶ Secours Catholique : les bénévoles des trois Paroisses du Pays invitent à une soirée « Partage en faveur des plus démunis » le **Vendredi 1**er **Avril** à 19h à la salle des fêtes de Labastide. Au programme : plat unique-témoignages-animation. Une urne sera à votre disposition.
- ▶ Repas paroissial « La poule au pot » le dimanche 3 avril à 12h à CREON d'ARMAGNAC

Inscriptions avant le 28 mars soit au n° 05 58 44 90 72, soit à la permanence soit auprès d'un délégué de relais Tarif : **16€**/ adulte ; **7€** /enfant de moins de 12 ans, **25€** la poule à emporter.

Tirage de la Bourriche à l'issue du repas.

Dons

Vous pouvez apporter des dons en nature, des lots pour le tirage de la bourriche :

Poules, carottes, poireaux, endives, œufs, légumes, cornichons, maggi bœuf, riz, concentré de tomate, vermicelle, sucre, café....dites le nous au moment de votre inscription !

Bénévoles

Les bénévoles sont bienvenus et attendus la veille à 10h pour l'installation des tables et à partir de 14h pour la cuisine et le couvert....Dites le nous au moment de votre inscription!

Bonne Semaine

« Carême : faire mieux ce que nous avons à faire »

Évangile

En repoussant Satan, le diviseur qui sait si bien se servir de la parole, Jésus nous encourage dans notre lutte contre les tentations fondamentales : la faim du pouvoir économique, du pouvoir religieux et du pouvoir politique.

Évangile selon saint Matthieu 4,1-11

Jésus, après son baptême, fut conduit au désert par l'Esprit pour être tenté par le démon. Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim. Le tentateur s'approcha et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, ordonne que ces pierres deviennent des pains. »

Mais Jésus répondit : « Il est écrit : Ce n'est pas seulement de pain que l'homme doit vivre, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. »

Alors le démon l'emmène à la ville sainte, à Jérusalem, le place au sommet du Temple et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas ; car il est écrit : Il donnera pour toi des ordres à ses anges, et : Ils te porteront sur leurs mains, de peur que ton pied ne heurte une pierre. » Jésus lui déclara : « Il est encore écrit : Tu ne mettras pas à l'épreuve le Seigneur ton Dieu. » Le démon l'emmène encore sur une très haute montagne et lui fait voir tous les royaumes du monde avec leur gloire. Il lui dit : « Tout cela, je te le donnerai, si tu te prosternes pour m'adorer. »

Alors, Jésus lui dit : « Arrière, Satan ! car il est écrit : C'est devant le Seigneur ton Dieu que tu te prosterneras, et c'est lui seul que tu adoreras. »

Alors le démon le quitte. Voici que des anges s'approchèrent de lui, et ils le servaient.

Jésus fut conduit au désert par l'Esprit, pour être tenté par le démon

Phrase étonnante : comme s'il fallait divinement que Jésus fût tenté humainement...

En dehors de cette « composition » évangélique sur trois tentations de Jésus, on peut penser que le Fils de l'Homme fut amené toute sa vie à refuser les suggestions sataniques, pour choisir toujours de suivre le chemin de son Père.

Par exemple, au désert : « Est-ce que je ne me sers pas indûment de la puissance céleste ?

Est-ce que je n'oblige pas mon Père ou les anges à intervenir pour me protéger dans ce qui est ma responsabilité? Est-ce que je ne serai pas quelqu'un peu satisfait de devenir célèbre? Et là, la réponse intérieure est violente: « Arrière de moi, Satan! »

Jésus a pu s'interroger sur sa manière de répondre aux gestes de tendresse de Marie-Madeleine, sur sa façon de juger la femme adultère. De même sur sa compassion à l'égard de la Cananéenne, cette étrangère. Peut-être sur son choix de Judas, quand il a compris la trahison de cet apôtre, l'un des Douze!

L'ultime incertitude du Christ fut sans doute de dépasser le « Pourquoi m'as-tu abandonné ? » pour terminer sa vie terrestre par : « Père, je remets ma vie entre tes mains. »

Jésus fut pleinement homme, dénué de ces privilèges qui lui auraient ôté sa responsabilité. Sauf quand il n'avait plus de pouvoir en lui, par exemple au désert, où il avait dépassé ses forces, et à l'agonie où il allait perdre sa vie. Alors , des anges sont intervenus.

Psaume 50

Pitié pour moi, mon Dieu, dans ton amour, Dans ta grande miséricorde, efface mes torts. Lave-moi tout entier de ma faute, Et de mon péché, purifie-moi.

Oui, je reconnais mes torts, Ma faute, elle est là, sans répit, sous mes yeux. Contre toi, et toi seul, j'ai péché, Ce qui est mal à tes yeux, je l'ai fait.

Crée en moi un cœur pur , ô mon Dieu, Enracine en moi un esprit tout renouvelé par ton amour.

Ne m'écarte pas loin de ta présence, Ne me reprends pas ton esprit saint.

Rends-moi la joie d'être dans ta paix. Qu'il m'habite, l'esprit de générosité! Seigneur, ouvre mes lèvres, Et ma bouche annoncera ta louange.